

**Autor:** Aníbal Jauregui

**Filiación:** Universidad de Buenos Aires (UBA), Argentina

**Título ponencia:** Organización empresaria reestructuración económica intervención estatal crisis internacional

### **Resumen**

La crisis de 1930 modificó sustancialmente el funcionamiento de la economía argentina. Los empresarios debieron en este contexto modificar su comportamiento para adecuarse a un entorno pleno de dificultades, tanto para la marcha de los negocios como para vincularse con el poder político. Las organizaciones empresarias, tanto urbanas como rurales, en un marco de un relativo pluralismo, comenzaron a multiplicarse para reproducir una nueva gama de reclamos que pasaron tener cabida dentro del Estado en los diversos mecanismos de intervención económica. De esta forma la agremiación devino también en tentativas de participación en las políticas públicas.